

COMUNICADO N° 538 Lunes, 16 de agosto del 2021.

La Operación PanavaC-19 continúa con el proceso de vacunación a lo largo y ancho de todo el territorio nacional y en ese sentido para este miércoles, se aplicarán primeras dosis desde los 12 años y segundas dosis desde los 16 años, en los circuitos 2-1 (Coclé); 4-1 (Chiriquí); 6-2 y 6-3 (Herrera). Así como, segundas dosis desde los 16 años en los circuitos 9-2 y 9-4.

Mientras que en los circuitos 8-2 y 8-3 (Panamá Oeste) se aplicarán primeras dosis desde los 12 años.

En la región Metropolitana la Operación PanavaC-19 se trasladará a los corregimientos de Río Abajo, Parque Lefevre y Don Bosco en el circuito 8-8 y en Bella Vista, Calidonia, San Felipe, Curundú, El Chorrillo, Ancón, Santa Ana, Betania y Pueblo Nuevo pertenecientes al circuito 8-7.

Inmunización en los hospitales privados y grupos prioritarios

Por otro lado, el Ministerio de Salud (Minsa) informa que desde que inició la jornada de inmunización en los hospitales privados, el pasado lunes 9 de agosto, se han logrado vacunar hasta ayer domingo un total de 13,356 personas registradas en las plataformas oficiales.

Entre tanto, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI), detalla que hasta la fecha se han inoculado 24, 947 mujeres embarazadas, 4, 261 puérperas y a 9, 527 madres lactantes, lo que hace un total de 38, 735.

Un total de 279, 565 dosis han recibido los pacientes con enfermedades crónicas en los procesos de vacunación que emprende la Operación PanavaC-19, de las cuales 228, 409 corresponden a las primeras dosis y 51, 156 a segundas dosis.

Informe de vacunación

Para la tarde de hoy lunes 16 de agosto el Minsa, a través del PAI, reporta que, desde el pasado mes de enero cuando inició el proceso de vacunación en Panamá, se han aplicado **3,573,095** dosis de la vacuna contra la COVID-19.

Ayer domingo concluyó la jornada de vacunación en varios circuitos del país, por ejemplo, durante toda esta jornada en la provincia de Herrera se aplicaron 29, 441 dosis de Pfizer y 680 de AstraZeneca, mientras que en Los Santos se aplicaron en

total 80 de AstraZeneca y 210 de Pfizer en el auto rápido ubicado en la Feria Internacional de Azuero.

En Coclé al culminar ayer la jornada se habían aplicado en total 1,060 dosis de AstraZeneca y 360 de Pfizer, mientras que en Chiriquí el proceso concluyó con 54 mil 469 dosis aplicadas, toda vez que en el auto rápido de la Feria de David se colocaron 480 dosis de AstraZeneca y 240 de Pfizer.

1,446 vacunas de Pfizer fueron aplicadas hasta ayer domingo en Colón y en Panamá Este se completó la cifra de 30,185 dosis aplicadas.

Centro de hisopados retoma actividad

Se informa además a la población que el centro de hisopados ubicado en el Estadio Emilio Royo (detrás de la Arena Roberto Durán), vuelve a sus funciones habituales en el horario regular de 7:am a 3:pm a partir de mañana martes 17 de agosto.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 184,902,091 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 208,169,433 casos positivos por COVID-19 acumulados y 4,378,453 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 430,909 pacientes recuperados, 444 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 448,268.

A la fecha se aplicaron 5,481 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 8.1 %.

En las últimas 24 horas se han registrado 11 defunciones que totalizan 6,962 acumuladas, para una letalidad del 1.6 %.

Los casos activos hoy suman 10,397. En aislamiento domiciliario se reportan 9,937 de los cuales 9,635 se encuentran en casa y 302 en hoteles. Los hospitalizados suman 460 y de ellos 344 se encuentran en sala y 116 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa)